

Projektwoche 3. Jahrgangsstufe

Während der Projektwoche an unserer Schule haben wir uns mit mehreren Themen des Umweltschutzes beschäftigt.

Unser Hauptthema war „Die Honigbiene“.



Dazu haben wir am Anfang der Woche einen Ausflug in den botanischen Garten gemacht, um eine Naturforscher-Führung und den Imker zu besuchen. Dabei haben wir sehr viele interessante Dinge rund um die Honigbiene gelernt und erkannt, wie wichtig dieses kleine Insekt für uns ist.



Anschließend daran haben wir uns weiter mit dem Thema „Honigbiene“ beschäftigt, indem wir viele Bereiche in einem Lapbook erarbeitet haben. Dazu zählen z. B. das Aussehen und Leben einer Biene, die Honigproduktion, Feinde der Biene und die Frage, wie man die Biene schützen kann. Das war sehr interessant! Einige von uns durften sogar Bienenhonig probieren.



Der weitere Unterricht war auch geprägt vom Thema „Biene“: Im Musikunterricht begleiteten wir das Lied „Biene Maja“ mit Bechern, in Deutsch erarbeiteten wir den Rechtschreibfall „ie“ und in Sport spielten wir das Spiel „Bienenkönigin“.



Auch das Schulfest stand bei uns ganz im Zeichen der Biene. So war eine Station ein Blumentöpfchen mit Blumensamen als Bienenwiese zu gestalten und eine andere Station aus Bienenwachsplatten Kerzen herzustellen.



Aber auch das Thema „Müll vermeiden“ und „Müll trennen“ waren ein großer Bestandteil unserer Projektwoche.

Besonders im Ethikunterricht wurde die Mülltrennung wiederholt und die Abbauprozesse von verschiedenen Müllsorten besprochen. Auch den Weg des Mülls haben wir uns anhand eines Filmes angeschaut. Außerdem haben wir überlegt, was wir zum Umweltschutz beitragen können. Dazu gehört z. B. wiederverwertbare Flaschen statt Einweg-Plastikflaschen verwenden, einen Stoffbeutel statt einer Plastiktüte gebrauchen, das Licht ausmachen, wenn wir es nicht unbedingt brauchen oder kurze Wege mit dem Fahrrad zu fahren oder zu Fuß zu gehen.



Im Kunstunterricht gestalteten wir noch Stofftaschen, in die wir in Zukunft die Semmeln vom Bäcker reingeben können, um die Papiertüten zu vermeiden.



Ein weiterer Höhepunkt unserer Umweltschutz-Woche war das Sammeln von Müll auf dem Spielplatz. Dort haben wir sehr viel Müll gefunden und uns gewundert, was die Leute einfach so achtlos wegwerfen.

